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Questions en anglais

Q.  Deux têtes de séries sont tombées aujourd’hui. Le
Canada espère vraiment que vous aurez un beau
parcours. On pouvait sentir l’énergie du public. J’ai vu
que vous dominiez les échanges, que vous contrôliez
le jeu. Mais il vous a fallu plusieurs balles de set avant
de conclure, et plusieurs balles de break dans le
second. Avez-vous ressenti la pression ?

R. J’étais nerveux au début du match bien sûr, même si j’ai
très bien servi dans le premier jeu, je sentais que j’étais en
contrôle. Ce premier jeu a été excellent. Ensuite, je pense
que j’avais les bonnes idées, le bon état d’esprit, la bonne
tactique. Mais mon exécution n’était pas très bonne au
premier set, je n’ai pas tout à fait bien servi. Il y a eu de la
tension dans ce premier set. Mais c’est normal contre un
adversaire comme Nishioka. Au deuxième set, c’est
dommage que je n’aie pas pu réaliser toutes les balles de
breaks, j’ai eu beaucoup d’occasions. Sur certains points je
jouais bien, mais sur d’autres, moins bien. C’est comme
ça. Je suis content d’être resté calme, d’avoir conservé
mon service et d’avoir fini le match en deux sets.

Q.  Vous en avez un peu parlé déjà, mais demain vous
jouez contre Norrie. Vous l’avez joué récemment, la
semaine dernière. Comment abordez-vous ce match ?

R. Avec confiance. Confiance et optimisme toujours, avec
un état d’esprit positif. Nous avons une histoire, mais c’est
derrière nous. Pas besoin de trop y penser en
commençant le match demain. J’y vais en y croyant
vraiment. J’ai perdu la semaine dernière contre lui, mais
c’est bien de l’avoir joué si récemment. Certaines choses
ont bien marché. Je vais essayer de les reproduire autant
que possible et le résultat peut aller dans mon sens
demain.

Q.  Après avoir gagné le jeu décisif, vous êtes vous
senti plus à l’aise ?

R. C’est un grand soulagement chaque fois qu’on arrive à
gagner le premier set. C’est super important. Surtout dans

ces conditions. On a joué 1h15 dans ce premier set. On
veut forcément empocher le set dans ce cas-là. J’ai été
très soulagé.

Questions en français

Q.  Avant le tournoi, vous avez dit que vous étiez prêt
et calme, mais avez-vous senti les papillons en entrant
sur le court, avec tout le bruit ?

R. C’est difficile de se préparer à ça. Ce matin, je me suis
bien réveillé. Je me suis senti reposé. J’ai parlé
tranquillement avec ma famille. Mon échauffement était
très bon. Tout semblait normal. Mais quand on va sur le
court, après avoir passé le tunnel, j’ai senti les vibrations et
l’excitation que je ne ressens nulle part ailleurs. J’ai senti
les papillons. N’importe qui les sentirait aussi.

Q.  Beaucoup d’erreurs dans le premier set. Pour tous
les deux, il y a eu des hauts et des bas dans ce
match…

R. Oui, le premier set était difficile. Ce n’est pas nouveau.
C’est le début du tournoi. Je jouais un adversaire difficile
qui vous pousse à chaque fois à faire la faute. Mais j’avais
les bonnes idées et les bonnes intentions. C’est l’exécution
qui n’était pas si bonne. J’ai eu de la chance, il a fait une
double faute à 2/3. Il a fait un ou deux coups faciles et j’ai
pu revenir à 3/3. A partir de là, j’ai mieux joué. C’est le plus
important. Ensuite, dans le second set, je sentais que
j’avais cette vitesse supplémentaire que je pouvais mettre
dans la balle, et cela a fait 6/4. Cela aurait même pu faire
6/2.

Q.  Pourriez-vous nous parler du dernier jeu du
premier set ? Vous avez absorbé l’énergie du public,
pouvez-vous décrire ce moment ?

R. J’ai joué un très bon jeu décisif. Malheureusement, j’ai
eu un peu de malchance sur ma première balle de set. Il a
pu retourner mon smash. La situation était délicate, il y
avait de la tension. Mais gagner le set sur le point que j’ai
fait, c’est incroyable ! J’ai vraiment fait un très beau coup
au bon moment. Le bruit était incroyable, l’énergie était
unique. Moi, je n’avais plus d’énergie, je pouvais juste
m’exposer au public et apprécier le moment.

123616-1-1803 2022-08-11 04:04:00 GMT Page 1 of 2



Q.  Certaines têtes de série ont perdu aujourd’hui.
Vous êtes le favori du public. Est-ce important de
garder la tête froide ?

R. Bien sûr, il ne faut pas écouter tout ce qui se dit à
l’extérieur. Il faut toujours voir devant soi. C’est ce que je
fais. Un joueur doit rester calme, parce qu’il doit gagner
chaque point qu’il joue par lui-même. Il faut gagner chaque
match qu’on joue et recommencer chaque jour. Rien n’est
facile. Il y a une occasion qui se présente. Comme chaque
semaine, il y a des tableaux qui s’ouvrent. J’espérais avant
le tournoi de pouvoir jouer de mieux en mieux au fil des
matches.

Q.  Pouvez-vous parler du match contre Norrie ? Vous
l’avez joué récemment, est-ce une bonne chose de le
rejouer aussi vite ?

R. Que j’ai gagné ou perdu, le fait de l’avoir joué
récemment me permet d’avoir des repères contre lui,
même si j’ai perdu. Certaines choses ont bien marché. Je
les ai en mémoire. Nous avions joué l’un contre l’autre au
début de l’année, mais c’est loin. Donc même si j’ai perdu
ce dernier match, c’est une bonne chose, parce qu’il est
coriace, l’un des meilleurs mondiaux en ce moment. J’ai
toujours eu des matches difficiles contre lui. Je sais quel
est notre face à face. Mais demain sera un tout nouveau
match.

Q.  Vous avez eu une grosse semaine à Los Cabos.
Quel est votre niveau d’énergie en ce moment et pour
les prochains matches ?

R. Je me sens bien. C’était un match difficile physiquement
aujourd’hui, mais j’ai l’habitude, après toutes ces années,
de récupérer avant le prochain match. Ce match était dur
physiquement à cause de la configuration de mon
adversaire, mais je me sens prêt pour demain. C’est
vraiment le tournoi où je suis prêt à fournir des efforts
illimités, je veux toujours jouer mon meilleur tennis devant
ce public. Je sens qu’ils me soutiennent. Je veux leur offrir
la meilleure performance possible.
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